

Sube precio de crudo de referencia europea

Londres, 26 mar (Prensa Latina) En el inicio de la jornada el precio del petróleo de referencia europea subió hoy para aportar alguna esperanza a los operadores de materias primas.

El barril de petróleo Brent para entrega en mayo abrió este martes al alza en el mercado de futuros de Londres y cotizó a 67,37 dólares, 0,11 por ciento más que al cierre de la jornada anterior.

En esa cuerda, el carburante aumentó a más de 67 dólares por barril, ya que los recortes de suministros de la Organización de Países Exportadores de Petróleo (OPEP) contrarrestaron la inquietud por una demanda débil.

Esta demanda puede ser generada por una desaceleración de la economía global y las expectativas de menores inventarios en los Estados Unidos.

Mientras la producción de la OPEP siga deprimida y la demanda mundial de petróleo y el crecimiento de la demanda se mantengan en el nivel actual, los administradores de fondos probablemente continuarán invirtiendo en crudo, apoyando así los precios.

Ese criterio lo vertió la corredora de petróleo PVM, Tamas Varga. Las expectativas de una nueva caída en los inventarios de Estados Unidos también respaldaban los precios, lo que sugiere que los recortes liderados por la OPEP ayudan a evitar un exceso de suministros.

mv/rfc

Temas Relacionados:

Economía Europa Nota Informativa

Televisión

Príncipe de Gales y Duquesa de Cornwall continúan recorrido por La Habana



Venezuela al día



Cuba Constitución

Nuevas transformaciones legislativas



Minuto a minuto

Más leídas

- > 4:15 Alerta ambiental por incendio en aldea Gascón, Antigua Guatemala
- > 4:13 Consejo de Seguridad debe cumplir sus obligaciones con los palestinos
- > 4:10 Alertan sobre brote de plaga forestal en Honduras
- > 4:10 Falla intento de anular veto de Trump en Cámara baja estadounidense
- > 3:52 Festival panameño exhibirá filmes centroamericanos y caribeños
- > 3:50 Sin votos para remover a contralor paraguayo por delitos sancionables
- > 3:45 Rusia demanda a EE.UU. poner fin a sanciones contra Venezuela

Destacadas

- Declaran en Argentina la emergencia penitenciaria por tres años**
- EE.UU. y Altos del Golán sirio, otra vez Trump contra el mundo**
- Una demanda histórica de México en nombre de la América hispana**
- China deplora intento de politizar reunión de BID con tema Venezuela**
- Ratifica Díaz-Canel vocación solidaria e internacionalista de Cuba**
- Brasil, país con mayor índice de muertes por ahogamiento en región**

Regístrate y participa en el concurso #stenincontest

Nicaragua Siempre Linda

40 Seguros Nacionales Seguros de Cuba

www.mintrabajo.gob.bo

Firmas Selectas ESPACIO DONDE PUEDE ENCONTRAR ARTICULOS DE PRESTIGIOSOS AUTORES DEL MUNDO ENTERO

PL Bolivia

Radio online

SMS PRENSA LATINA Escribe al 8100 con el texto PL, 4 mensajes diarios X 1 CUC mensual

DOSSIER Hasta siempre, Fidel